

校章・校訓



りつしりつこう 立志力行・師弟同行

生涯の目標を定めて、
誘惑に負けないで
これを成し遂げようと
努力すること

先生と生徒が
目標達成のために
協力して勉学に
励むこと

校訓の精神に基づき「一人ひとりの生徒が夢や希望に向かって努力し、自分らしく生きることを実現する学校」(立志力行)、また「先生と生徒が協力し合って充実した高校生活が送れる学校」(師弟同行)を目標としています。



保護者からのメッセージ

保護者 A さん

我が家では高校卒業後の進路を見据えて、迷いなく地元の春校に決めました。進学を希望していたため、進路実現に向けては通学時間や経済的負担の少なさはもちろん、個々に応じた細やかな進路指導により、山の中の小さな学校とは思えないほど、国公立大学進学や地元有名企業就職も可能であることが大変魅力的だったからです。

また、学校行事においては、少人数だからこそ全員で作り上げる全員主役の感動的なものばかりです。全員で作り上げる全員主役の貴重な経験が自信となり、子どもたちを大きく成長させてくれたものであると確信しています。

Parents' Voice

保護者 B さん

息子は中学校二年生の時、人間関係が上手くいかず不登校になりました。まるで出口の見えないトンネルの中にいるようでした。

そんな時見えた一筋の光が春野校舎の存在でした。

入学が決まってからも、毎日登校できるか不安でした。でも入学してからは、病欠以外は一日も休まず、毎日生き生きと学校生活を送っていました。中学の時に不登校で経験できなかつたこともたくさん経験することができました。息子が楽しそうに学校に行っている姿は、親として本当にうれしかったです。

温かく親身になって接してくれる先生方や、優しく楽しく接してくれる生徒たち、そんな皆さんに囲まれて毎日を過ごしているうちに、将来のこともどんどん前向きになっていました。自分で理学療法士になると決め、大学受験に向けて頑張りました。

先生方の手厚いサポートのおかげもあり、無事受験に合格することができました。

春野校舎で過ごした時間は、私たち親子にとってかけがえのないものになりました。そして息子のこれから的人生の糧になると思います。